Elections régionales Vote des communistes franciliens des 19, 20 et 21 novembre 2009

Bulletin de vote
Rappel de la proposition du Conseil national du Pcf : lors de sa dernière réunion, le Conseil national propose de s'engager aux élections régionales dans la construction d'un Front de gauche élargi.
Avec 94% des votants, la Conférence régionale d'Ile-de-France propose de constituer une liste de large rassemblement, une liste de Front de gauche élargie associant l'ensemble des acteurs et actrices politiques, syndicalistes, associatifs, citoyens et citoyennes en partageant l'ambition et le projet. Considérant la place et l'influence du Pcf en Ile-de-France, les communistes proposent que la tête de liste soit issue du Pcf dans une conception de campagne collective et à plusieurs voix.
La constitution au premier tour d'une liste présentée et conduite par le Pcf, ouverte à d'autres acteurs sociaux et syndicaux impliqués dans les luttes et le mouvement social.
L'union dès le premier tour avec la liste conduite en lle-de-France par le Parti socialiste.